



38名の1年生を迎え、全校263名で令和4年度の寒川小学校がスタートして、1週間が経ちました。どの学年もやる気にあふれ、教室からは元気な声が響いています。

1年生になったよ。入学式



4月11日の入学式では、1年生は、自分の名前を呼ばれると大きな声で元気よく返事をし、話を聞く態度も立派でした。1年生もすっかり学校に慣れ、笑顔いっぱい過ごしています。今では、すっかり学校にも慣れて笑顔いっぱい、元気いっぱいです！

これからどんどん成長し、たくさんのことを身に付け、仲間を作り、卒業の時には、凛々しい姿に成長しているのでしょうか。これからの6年間でとても楽しみです。

桜の花びらがピンクの絨毯のようだった入学式



コミュニティ・スクールの取組

4月8日（金）、第1回学校運営協議会を開きました。学校運営協議会委員さん方の自己紹介の後、会長、副会長さんを選出しました。その後、校長が、学校運営基本方針を説明し、グランドデザインの承認をいただきました。和やかな雰囲気の中で、今年度の活動計画について話し合うことができました。今年度も、コミュニティ・スクールとして、家庭・地域と連携・協働しながら、子どもたちを真ん中に据えて、教育活動を充実させていきます。保護者の皆様、地域の皆様、寒川小の子どもたちの豊かな学びのために、今後ご協力をお願いします。

